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ATA N.15/2018

ATA DA REUNIÃO DO CONSFI HO INTERMUNICIPAL DA CZMRL

Aos dois dias do mês de novembro, do ano de 2018, reuniram na sua sede, Íita
Ediffcio Maringá, em Leiria, o Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal da
Região de Leiria, constituído pelos Presidentes das Câmaras Municipais que a integram,
designadamente: -----------------------------

Prermente: Raul Miguel de Castro ----------------------------------------------------------------

Vice-Presidente: Paulo Batista dos Santos------------------------------------------------------

Vice-Presidente: Célia Margarida Marques -----

E Vogais: AntÓnio José Domingues, Alda Carvalho, Cidália Ferreira, Diogo Mateus,
Jorge Abreu e 3orge Vala. ----------------------------------------------------------------------------

Esteve ainda presente, em substituição do Sr. Presidente do Município de Pedrogão
Grande, a Senhora Vice-Presidente Margarida Guedes.------------------------------------------

A reunião teve início às lOh00m, e teve por objetivo cumprir a lei 75/2013, de 12 de

setembro, e nela foram abordados os assuntos da Ordem de Trabalhos, a seguir
identifi ca dos :-----------------------------------

Antes da Ordem do Dia foram recebidos dois responsáveis do NÚcleo de Desportos
Motorizados de Leiria, que apresentaram ao CI a possibilidade de, em cooperação, se
organizar no território da CIMRL um prova de rali de âmbito regional, dentro dos
prossupostos e regras da FPAK (Federação Portuguesa de Kart), para um período
estimado de três anos ---------------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E, CONSIDERANDO O

INTERESSE DESTA INICIATIVA, DELIBEROU QUE SE ANALISEM POSSIBILIDADES DE

APOIO FINANCEIRO PARA A REALIZAÇÃO DO EVENTO JUNTO DOS PROGRAMAS
COMUNITÁRIOS DE APOIO.

MAIS DELIBEROU SOLJCrTAR A APRESENTAÇÃO DE UMA PROPOSTA TÉCNICA E
FINANCEIRA, QUE PREVEJA, TAMBÉM, UM TROÇO DA ETAPA, SOB LEMA
SUSTENTABILIDADE AMBIENTAL.------------------------------------------=

Posto o que, iniciaram-se os trabalhos, cumprindo-se a ordem do dia,---------------------
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1) Definição da Estratégia de íntervenção para 2019 - Elementos para o

,í,i'@,
Plano e Orçamento

Presente listagem de projetos em curso com implicação financeira para os anos
seguintes. É fundamental definir estratégia para a CIMRL, identificando projetos/áreas
de intervenção a executar, que possibilite a construção de um orçamento e plano real
para 2019, tendo também em conta a eventual receção de novas competências legais.
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SEJA

CONSTRUIDA A PROPOSTA DE PLANO, TENDO POR BASE 05 PROJETOS ELENCADOS.

MAIS DELIBEROU QUE, NO QUE SE REFERE AO ORÇAMENTO, SEJAM ABERTAS AS .i
RUBRICAS NECESSÁRIAS PARA A RECEÇÃO DE NOVAS EVENTUAIS COMPETÊNCIAS, DE
ACORDO COM 05 NOVOS DIPLOMAS.---------------------------------------------------------

FOI AINDA DELIBERADA A NECESSIDADE DE PROCEDER À ATUALIZAÇÃO DO PLANO
DE AÇÃO DE MOBILIDADE URBANA SUSTENTÁVEL, PELO QUE FOI DELEGADO NO
SENHOR VICE-PRESIDENTE PAULO BATISTA A REALIZAÇÃO DE UMA REUNIÃO COM A
EMPRESA MPT, A FIM DE ANALISAR A VIABILIDADE DA PRETENSÃO.-

DELIBEROU AINDA A ABERTURA DE PROCEDIMENTO NECESSÁRIO PARA DAR

CONSISTÊNCIA À ATUALIZAÇÃO DO REFERIDO PLANO, CONFORME É PRETENDIDO E
NECESSÁRIO. ---------

2) Implementação do SIADAP - ponto de situação-------------------------------
Presente informação referente à classificação dos colaboradores da CIMRL, bem como
as implicações financeiras, que se refletem na atualização dos vencimentos com

retroativos a janeiro de 2018. O CI também foi informado verbalmente que se aguarda o
documento do consultor da Lexus, o qual será enviado assim que este o disponibilize. ---

0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE
PROSSIGAM 05 TRABALHOS NO SENTIDO DE SE ATUALIZAREM AS REMUNERAÇÕES
DE ACORDO COM O QuADRO LEGAL, E QUE SE IMPLEMENTE O SISTEMA DE

AVALIAÇÃO DOS TRABALHADORES DA FUNÇÃO PÚBLICA, O SIADAP. ----------------------
MAIS DELIBEROU INSISTIR NO PARECER SOLJCnADO À CCDRC ACERCA DESTE
ASSUNTO.-------------------------------------------------------------------------------------

DELIBEROU AINDA A ABERTURA DE PROCEDIMENTO DE CONCURSO PARA DAR

RESPOSTA À SOL?CnAÇÃO DO TÉCNICO INFORMÁTICO, FORMALIZADA EM JANEIRO
DE 2018, NO QUE SE REFERE AO PEDIDO DE SUBIDA NA CARREIRA DE

ESPECIALISTA INFORMÁTICA, TENDO NOMEADO O SEGUINTE JÚRI PARA O
PROCEDIMENTO DE CONCURSO: PRESIDENTE: PAULO BATISTA, VOGAL:
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VALÉRIO ANTÓNIO E NUNO LOURENÇO E SUPLENTES: PATRÍCIA LOPES E
ALCINA COSTA

3) Ponto de situação projetos PACTO - SI2E e projetos Municipais - doc----

Presente ponto de situação da execução do Pacto - SI2E e projetos Municipais em que
se informou que, relativamente à 1ª e 2ª fase do SI2E, as candidaturas estão

despachadas e remetidas à CCDRC - Autoridade de Gestão, estando neste momento a

1ª fase (79 candidaturas) na posse da Estrutura de Apoio Técnico para análise após

audiência prévia. Mais se informou que, e após análise da audiência prévia, os processos
são remetidos à AG, para notificação definitiva dos beneficiários e que, relativamente à
3ª fase, esta se encontra em processo de conclusão da primeira análise (73
ca ndidatu ras) .------------------------------------------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE

ORGANIZE UMA SESSÃO DE BALANÇO SI2E LOGO QUE EXISTA A POSSIBILIDADE DE
ENTREGA DE CONTRATOS DE FINANCIAMENTO AOS BENEFICIÁRIOS. -------------------

No que se refere aos projetos Municipais do PACTO, a CIMRL tem em carteira os

processos submetidos pelos Municípios nas PI: 4.3 - 12 candidaturas em análise, que
aguarda decisão da Autoridade de Gestão relativa à avocação de competências pela
CCDRC para análise destas candidaturas; PI 6.3 - 4 candidaturas em análise; PI 9.7: 1

candidatura em análise, 2 pedidos de alteração e 1 PP. PI 10.5: 5 processos de
alterações, 1 processo de verificação no local e 1 PP.-------------------------------------------
0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. -----------------------------------

4) Alteração ao PACTO --------------------------------------------------------------

Presente proposta de alteração ao PACTO formulada pelo Município de Leiria no âmbito

da PI 6.3 - Património Cultural, conforme descrito na informação de serviço nO
120/2018. ----------------------------------------------------------------------------------------------

Presente ainda proposta de alteração ao PACTO formulada pelo Município de Pedrogão

Grande, no âmbito da PI 4.3 - Eficiência Energética, conforme descrito na Informação
de Serviço nº 123/2018. O município liberta o montante de 38.128,05€ de FEDER, que
coloca ao dispor dos restantes nove Municípios da CIMRL.-------------------------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR A

ALTERAÇÃO DO PROJETO "ARRANJOS EXTERIORES DA ÁREA ENVOLVENTE AO
CASTELO E PRINCIPAIS ACESSOS (LARGO DE S. PEDRO) " PELO PROJETO "CASTELO

DE LEIRIA - INTERVENÇÃO NA CASA DO GUARDA, CELEIROS MEDIEVAIS E
COBERTURA DA IGREJA DA PENA". ----------------------------------------------------------------
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0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR AS

ALTERAÇÕES AOS PROJETOS "EFICIÊNCIA ENERGÉ"nCA DA PISCINA MUNICIPAL DE
PEDRÓGÃO GRANDE': "EFICIÊNCIA ENERGÉnCA DO QUARTEL DA GNR DE PEDRÓGÃO
GRANDE" E "EFICIÊNCIA ENERGÉTICA DO EDIFÍCIO MULTISSERVIÇOS MUNICIPAIS".
MAIS DELIBEROU DECLINAR A PROPOSTA DE DISPONIBILIZAÇÃO AOS RESTANTES
MUNICÍPIOS DO MONTANTE DE 38.128,05€ DE FEDER, FICANDO ESTE A FAVOR Dô'
MUNICÍPIO DE PEDRÓGÃO GRANDE PARA EVENTUAL NECESSIDADE EM PROJETOS DA
MESMA PRIORIDADE DE INVESTIMENTO. --------------------------------------------------------

5) RJSPTP ------------------------------------------------------------------------

a) Implementação RJSPTP - aquisição de serviços - Estando em análise o

procedimento de concurso e tendo o CI deliberado na última reunião suspender os atos

inerentes ao procedimento até nova abordagem, sendo que ora se deve analisar a

oportunidade de avançar ou anular definitivamente o processo - Docs----

O CONSELHO INTERMuN?CJPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE
CANCELE O PROCEDIMENTO, ATENDENDO A QUE INFORMAÇÕES SUPERVENIENTES
INDICAM QUE A NECESSIDADE DE AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS NÃO SE JUSTIFICA, POIS
PREVÊ-SE UMA PRORROGAÇÃO DOS CONTRATOS ATUALMENTE EM VIGOR. ASSIM,
NÃO HÁ NECESSIDADE DE SE PROCEDER A UMA CONTRATAÇÃO, QUE SE DEVE FAZER
DE FORMA MAIS PONDERADA E INFORMADA NOS PRÓXIMOS ANOS.-----------------------

b) Fundo Serviço Público Transportes (FSPT) Aviso 1- Execução da
candidatura aprovada - abertura de procedimento - doc.-----------------------------

O FSPT aprovou a candidatura que a CIMRL apresentou ao Aviso 1 "Apoio à aquisição e

implementação de sistemas de informação para planeamento, modelação e gestão de
redes"; respeitante à ação "Aquisição de hardware e software necessários à montagem
do sistema de informação geográfica, à modelação e ao planeamento de redes", e

contempla a aquisição de um conjunto de equipamentos informáticos, até ao montante

de 19.144,90 € (valor c/IVA), financiado em 80'/o pelo FSPT (no montante máximo de

15.315,92 €), cujo investimento terá que ser executado até 15/12/2018, procedimento

esse que terá que ser por Consulta Prévia, conforme Informação de Serviço n.º
121/2018.-----------------------------------------------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE ABRA

O PROCEDIMENTO CONFORME INFORMAÇÃO DE SERVIÇO. MAIS DELIBEROU QUE SE
INDIQUE COMO JÚRI DO MESMO:-------------------------
Presidente: Paulo Batista ---------------------=

Vogal: Nuno Lourenço -------------------------------------------------------------------------------- t
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Vogal: Francisco Santos ----------------------------------------------------------------------4-----
Suplentes: Patrícia Lopes, Valério AntÓnio.

c) FSPT Aviso 2 - Decisão acerca da execução da candidatura aprovada

(analisar junto do fundo de transportes outras elegibilidades - p.ex

spgnranra rodoviária, central de rompras aplicada aos transportes etc?) ------
Presente deliberação de aprovação de financiamento da "Acção de processo dÕ.
contratualização dos serviços públicos de transportes de passageiros - fase 1- estudos,
técnicos.--------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE Sl
ANALISE JUNTO DO FUNDO A POSSIBILIDADE DE APLICAÇÃO A OUTRAS REALIDADES,'
NOMEADAMENTE NO QUE SE REFERE A ESTRATÉGIAS DE MOBILIDADE DA REGIÃO.-
MAIS DELIBEROU QUE, NESTE ÂMBITO SE PROMOVA UMA REUNIÃO COM A EMPRESA
PAULA TELES, DE FORMA A ANALISAR ESTA SnUAÇÃO CONJUNTAMENTE ---------------
d) FSPT Aviso 5 - Transporte flexível - execução conjunta com a CIM de

Coimbra da candidatura aprovada - Protocolo de Colaboração - aprovação de
minuta. ---------------------------

Atendendo a que na última reunião foi apresentada comunícação do IMT a comunicar

que foi aprovada a candidatura em parceria da CIMRC e da CIMRL, respeitante ao

projeto de Transporte Flexível do Pinhal Interior, assim como proposta de protocolo a
celebrar. -------------------------------------------------------------------

0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE
AUTORIZE O PROTOCOLO PROPOSTO ASSIM COMO A DESPESA INERENTE.

e) - AMT - Informação referente aos indicadores de monitorização e
supervisão a incluir nos Cadernos de Encargos para contratualização dos
Servíços Públicos de Transporte de Passageiros - doc.---------------------
Presente ofício da Autoridade e Mobilidade dos Transportes sobre a extrema

necessidade de indicadores de monitorização e supervisão para implementação da Lei
52/2015, de 9 de junho.-----------------------------------------------------------------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------

6) Rede de Bibliotecas - Agendamento de subscrição de acordo de
colaboração DGLAB / CIMRL - sem doc. - ----

Presente informação oral sobre a reunião realizada com a DGLAB em que foram

nomeados o coordenador e subcoordenador do projeto.---------------------------------------

Maís foi presente a proposta de Acordo formal, a subscrever entre a CIMRL e a DGLAB,

o qual foi remetido previamente a todos os Municípios associados.
'S
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Foi ainda relevada a necessidade de determinar uma data para articular com a DGLAB a
assinatura do Acordo. -------------------------------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMuN?CJPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR A

PROPOSTA DE ACORDO, POR UNANIMIDADE. --------------------------------------------------
NO QUE SE REFERE À SUBSCRIÇÃO DO MESMO, DELIBEROU PROPOR À DGLAB O
PRÓXIMO DIA 7 DE DEZEMBRO, AGUARDANDO-SE INFORMAÇÃO DESTA, PARA
EFEnVAR A CERIMÓNIA. ----------------------------------------------------------------------------
7) Rede de Arquivos - Agendar data para efetuar a subscrição do protocolo
de articulação e decidir se se trata de uma cerimónia pÚblica ou apenas no
âmbito do CI da CIMRL. --------------------------------------------------------------

O grupo da Rede de Arquivos sugere que se organize uma cerimónia com dois oradores
- Diretor da Torre do Tombo e Presidente da Direção da Associação de Bibliotecários,
Arquivistas e Documentalistas, para além do CI da CIMRL. ------------------------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO ------------------------------------

8) ENERDURA - Ratifirarão da decisão de adjudicação e aprovação de
minuta de Contrato. ---------------------------------------------

Presente proposta de contrato, resultante da consulta efetuada para aquisição de
serviços decidida na reunião do CI de 03.10.2018?
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR A
MESMA NOS TERMOS PROPOSTOS. ---------------------------------------------------------------

9) Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal - PROF Centro Litoral -
Presente versão de trabalho da proposta de Parecer da CIMRL, a apresentar no âmbito
da discussão pública, assim como sugestão de reunião com os GTF's para abordar de
forma mais profunda o tema.------------------------------------------------------------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR O

PARECER DA CIMRL ASSIM COMO DETERMINOU QUE SE AGILIZE A REUNIÃO
PROPOSTA. -----------------------------------.

10) Diáspora Lusa - Proposta - Doc. -----------------------------------------
Presente proposta financeira para a publicídade da revista "DIÁSPORA Lusa Magazine"
junto dos emigrantes na diáspora portuguesa, remetida pela empresa editora, apÓs
reunião nas instalações da CIMRL.?

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE ESTA
DESPESA, POR ORA, NÃO É OPORTUNA, UMA VEZ QUE NÃO HÁ RUBRICA
ORÇAMENTAL PARA A MESMA. MAIS DESEJA MUrTA PROSPERIDADE PARA A
INICIATIVA. --------------------------------------------------------------------------------------------:

d
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11) PICIE (PI 10.1) - Operacionalização da Atividade 4 - "Sucesso + Ativo
- Educação para a Saúde": Pretende-se potenciar os recursos já existentes no programa
"Like Saúde" para o ensino secundário e que está a ser implementado em 4 municÍpios
da CIMRL (Batalha, Leíria, Pombal e Porto de MÓs), alargando o programa aos restantes
municípios associados para o público-alvo (PE + 1º CEB). Estão a ser preparados ')>z2'('-,:mprotocolos de cedência dos recursos já criados: a) Kit "P@r.eS - P@rtilhas em SaÚde"
(município da Batalha); b) kit "Despir os preconceitos, vestir a inclusão" (munícípio de
Leiria e Rede Europeia Anti Pobreza); c) Livro "João, presta atenção!" + Tapetes Robots
(município Leíria e CFAE RCA); d) Livro "A Aventura da Vida" (Fundación EDEX - Acordo
de Colaboração - para aprovação). Possibílidade de efetuar rastreios auditivos e visuais

â

pelas Unidades de Cuidados da Comunidade (UCC's) - através de estabelecimento de
Protocolo entre a CIMRL e a ARS Centro.------------------------------------------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVAR
TODAS AS ATIVIDADES PROPOSTAS. -----------------------------------------------------------
12) Via Ed«iração Lda - Processo referente ao pedído de pagamento de
empresa por custas ínprpntpq à anulação do procedimento. ---------------------
Presente comunicação da empresa acima mencionada, referente ao pedido de
pagamento de custas inerentes ao processo de aquisíção de um sistema de informação
multiplataforma de apoio à função educativa para os 10 Municípios da CIMRL -
concorrente Via Educação, Lda, apresenta fatura FTA/163, no montante de 2.300,OO€,
cujo procedimento foi objeto de anulação.-------------------------------------------------------
0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU DEVOLVER A
FATURA, ALEGANDO MERO LAPSO PARA NÃO TER SIDO DEVOLVIDA JUNTAMENTE
COM O OFÍCIO, -------------------------------------------------------------------------------------
DE RELEVAR QUE, EM DEVIDA ALTURA, A CIMRL SOLJCrTOU À EMPRESA 05 DEVIDOS
COMPROVAnVOS/DEMONSTRAÇÕES DA DESPESA APRESENTADA, NÃO TENDO 05
MESMOS SIDO APRESENTADOS, PELO QUE A DESPESA NÃO É CONSEQUENTE. ----------
13) Outros assuntos ------------------------------------------------------------------

a) Agendamento de reunião com CTT----------------------------------------
Tendo por objetivo abordar a questão, entre outras, dos balcões da Região de Leíria.----
O CONSELHO INTERMUNICIPAL DELIBEROU SOLÍCrTAR O AGENDAMENTO DE UMA
REUNIÃO, A FIM DE ABORDAR ESTE ASSUNTO.-------------------------------------------------

b) Pedrógão Grande - Concurso de Leitura ------------------------------------

I
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Presente comunicação do Município de Pedróqão Grande, no sentido de manifestar a
disponibilidade para acolher o Coricurso Nacional de Leitura, solicitando apoio dos
Municípios associados da CIMRL para o efeito. ---------------------------------------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E MANIFESTOU A SUA
CONCORDÂNCIA COM ESTA SffUAÇÃO. ----------------------------------------------------------

c) RelatÓrio Semestraí ROC ------------------------------------------------------
Presente Relatório Semestral apresentado pelo ROC desta Comunidade Intermunicipal. -
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. -----------------------------------

d) Receitas contas solidárias ----------------------------------------------------
Presente informação referente à necessidade dos Municípios de Leiria, Pombal e Marinha
Grande identificarem as Associações para as quais deverão ser efetuadas as
transferências da receita da conta solidária da CIMRL, aberta na sequência dos incêndíos
de junho de 2017 nestas zonas. --------------------------------------------------------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E SOLÍCnOU AOS
REFERIDOS MuNÍCÍPÍOS QUE FACULTEM 05 DADOS À CIMRL, PARA SE PODER
EFETUAR AS TRANSFERÊNCIAS DA RECErTA E FECHAR A REFERIDA CONTA. -------------
13) PrÓxima reunião -----------------------------------------------------------
A PRÓXIMA REUNIÃO FICOU AGENDADA PARA O DIA SETE DE DEZEMBRO DE DOIS
MIL E DEZOITO, ÀS IOHOOM, NA SEDE DA CIMRL, EM LEIRIA. -------------------------------
Concluída a reunião, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal, Raul Miguel de Castro,
deu esta por encerrada, pelas doze horas e trinta minutos, da qual para constar, se
Iavrou a presente Ata, aprovada em mínuta, que vai ser assinada pelos presentes na
reunião. ---------------------------------
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